
大阪市立大学商学部 

宮川研究室 

本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される

個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や

主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。 

ゼミ活動報告 

「宮川ゼミ３期生歓迎会を行いました」 

            小野夏実 

 

11 月 20 日、宮川ゼミ３期生の歓迎会を行いました。待ちに待った 3 期生を迎え、総勢 30

人超の非常に盛り上がる会でした。 

 1 期生ゼミ幹事のみっちーさんの乾杯の

音頭にはじまり、２期生、１期生、３期生、

駿さんの順に自己紹介していきました。自

己紹介ではもはや恒例となりつつある「つ

いつい恋してしまうタイプ」で盛り上がり

ましたね。公開告白が多発するという荒れ

た展開になりました。今日の駿さんのネタ

は今巷で流行っている「あたりまえ体操」

でした。ついつい睡眠不足になってしまう

宮川ゼミ生の様子を歌っていました。うけ

ていたかはさておいて、私は結構あのネタ

好きです。 

さて、３期生のみなさんが入ってきたということは２期生が宮川ゼミに入って１年が過ぎたと

いうことなのですね。私たちが入ったときの１期生のみなさんのレベルに追いつくことができて

いるのでしょうか？宮川ゼミのよいところのひとつとして、先輩後輩の関係が深いということが

あると思います。先輩方が私たちにしてくださったように私たち２期生も３期生にとって素敵な

先輩になれるように気を引き締めなおしていきたいと思います。 

  

話を歓迎会に戻しまして、2 次会のカラオケも大盛り上がりでしたね。先生はたかじんさんの

「やっぱ好きやねん」を歌ってらっしゃいました。大阪の夜の雰囲気とぴったりでした。まだま

だみんなでわいわいしていたかったので、電車の都合上途中抜けしてしまったのが非常に残念で

す。わたしが知らないところはみなさんブ

ログに書いてくださいね。 

 

 最後になりましたが、幹事のみなさん、

2 次会まで段取り良く取りまとめてくれて

楽しく参加できました。ありがとうござい

ました！ 
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歓迎会に参加した３期生のコメント 

「はじめまして。宮川ゼミ 3 期生としてこれからお世話になります、奥 修輔です。先日の歓迎

会とても楽しかったです。ガチゼミと聞いていたので、飲み会はほどほどの盛り上がりなのでは

と思っていたのですが、いい意味で裏切られました笑そして人として余裕がある人たちはやはり

違うなと改めて感じました。これからよろしくお願いします。」 

奥修輔 

 

「先日、宮川ゼミの歓迎会に参加させていただきました。最初はとても緊張したのですが、先輩

方が気さくで、面白い方ばかりだったので、すごく楽しかったです！２次会のカラオケではみん

なで熱唱したりしました(笑)これから、もっと仲を深めていきたいです！」 

川畑勇紀 

 

「宮川ゼミ、３期生の神崎雄介です。宮川ゼミの雰囲気はどんな感じなのだろうと、少し不安を

感じながら臨んだ先日の新人歓迎会でしたが、宮川ゼミの先輩方々は皆良い方で歓迎会はすごく

楽しかったです！こらからも動機メンバー含め、皆さんと早く仲良くなり宮川ゼミメンバーの１

員として活躍できるようになりたいと思いました！」 

神崎雄介 

 

「飲み会でも、カラオケでも、先輩方が盛り上げてくださり、とても楽しい時間を過ごすことが

できました。これから、宮川ゼミで、たくさんのことを吸収していきたいです。勉強はもちろん

ですが、先輩方のように、宴会で披露できるなにかを身につけられるようになりたいです（笑）」 

蔵下佳奈絵 

 

「初めてのゼミイベントで緊張していましたが、面白い自己紹介から真面目な話まで色々なこと

が聞けてすごく充実した時間で、ゼミ活動がますます楽しみになりました。先輩方のようにゼミ

にもイベントにも全力で取り組んでいきたいと思います。楽しい歓迎会をありがとうございまし

た!!」 

小嶋咲穂 

 

「宮川先生、1 期生 2 期生の先輩方、歓迎会を開いてくださってありがとうございました！ 

緊張していましたが、皆さん優しくてパワフルで、自然と楽しむことができました！これからが

楽しみです。よろしくお願いします！」 

田中千尋 
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「20 日の新歓はとても緊張しましたが、先輩方が積極的に話しかけて下さったおかげで楽しむ

ことができました。正直、カラオケでの出来事(ももいろクローバーＺの熱唱などなど)にはかな

り面食らいましたが、自分もそういうノリについていけるように頑張りたいです。これからよろ

しくお願いします。」 

清水裕道 

 

「初めての顔合わせで緊張しましたが、とても楽しかったです。皆さん楽しむ時は思いっきり楽

しむんだなと思いました。驚いたのが先輩方と先生の距離の近さです。自分も早くなりたいなと

思いました。これからよろしくお願いします。」 

高橋竜一 

 

「知らない先輩・知らない同期に不安でいっぱいでしたが、みなさんとてもいい人で、想像以上

に楽しかったです。宮川先生の美声も聞けて良かったです。おとなしめなので、いつかこのノリ

に加われることが目標です！」 

中川愛美 

 

「歓迎会をしていただけるということで、楽しみ半分、緊張半分で参加させていただきました。

わたしは少人数での歓迎会だと思っていたので、まず、先輩方がたくさんいらっしゃる事に驚き、

そして自己紹介では皆さんの個性の強さに圧倒されてしまいました。驚きと同時にこれからのゼ

ミ活動がとても楽しみになりました。宮川先生、先輩方、本当にありがとうございました。」 

長島瑠美 

 

「本当に楽しかったです!!先輩方とお話するのは初めてだったので、とても緊張していたのです

が、とても温かく迎えてくださいました。3 期生、先輩方、そして宮川先生とともに目標に向か

って頑張っていけると確信しました。」 

東耕太 

 

 

 

 

 


